

AVEN DES GRANDES COMBES : découverte du S.C.A.L

X - 709,84
Y - 144,16
Z - 78

Dans l'été 1975 en période de sécheresse, le siphon fut exploré par deux membres du club qui, après avoir franchi une laisse, trouvèrent une galerie en conduit forcé au sol rempli de galets, qui débouchait 20 mètres plus loin sur le siphon. Dimension de la galerie 3m X 1,50m. Niveau observé le plus bas à ce jour.

Le lendemain, équipés d'une néoprène, nous constatons que le siphonnage de la galerie était dû à des strates plongeantes noyées sur une longueur de 4 à 5 mètres.

En 1978 une tentative de plongée fut interrompue par un incident spéléologique survenu sur le Causse d'Aumelas et fut pas rééditée.

Plusieurs visites ont été faites, pour vérifier le niveau de l'eau et nous pouvons affirmer que ce niveau est variable ; il reste cependant longtemps à -23 mètres.